## Nueva marca para el crudo mexicano; corteja los 100 dpb (El Financiero 29/04/08)

Nueva marca para el crudo mexicano; corteja los 100 dpb (El Financiero 29/04/08) Efraín H. Mariano Martes, 29 de abril de 2008 El petróleo texano se quedó a siete centavos de dólar de la marca de los 120 dólares en el New York Mercantile Exchange (Nymex) en las operaciones intradía; al final cerró con moderas ganancias, sostenido por una huelga en una refinería del Reino Unido e interrupciones en el bombeo nigeriano. El nuevo rebote del dólar frente al euro y el yen, por las expectativas de que la Reserva Federal de Estados Unidos podría no rebajar las tasas de interés esta semana, limitó al final los avances del insumo. Así, el convenio del petróleo WTI para entrega en junio, que escaló a un récord intradía de 119.93 dólares, cerró en 118.75 dólares, con una ganancia de 23 centavos. El precio del crudo, que sólo durante este año ha repuntado más de 30 dólares, se ubica 77 por ciento por arriba de su valor del mismo periodo de hace un año. Expertos del sector estiman que al empeorar la situación en Reino Unido y en Nigeria, el precio del insumo no sólo cruzaría en el corto plazo los 120 dólares, sino también los 125 dólares. El oleoducto Forties, de 700 mil barriles diarios, permanecía cerrado ayer ante la huelga en la refinería escocesa de Grangemouth en protesta por el sistema de pensiones. En Nigeria, Royal Dutch Shell y Exxon Mobil han anunciado suspensiones en sus trabajos de producción por sabotajes a un oleoducto y problemas laborales, respectivamente.